

EL DIA

Siguen los reclamos por los desaparecidos en Argentina

BUENOS AIRES, 5 de noviembre (PL).—Los familiares de 72 empleados bancarios desaparecidos entre fines de 1975 y 1978 demandaron a la junta militar que promueva "una investigación exhaustiva que conduzca al esclarecimiento de la situación de los mismos".

La petición fue formulada con motivo de celebrarse mañana el día del trabajador bancario y debido a que "los familiares, que hemos agotado durante varios años las vías de trámites legales, hasta esta fecha no hemos logrado nin-

guna respuesta positiva por parte de las autoridades", dicen los firmantes del documento.

Recuerdan que "altos jefes de las fuerzas armadas y funcionarios del gobierno procuran tender un 'manto de ol-

vido' sobre este problema, que afecta a miles de familias en nuestro país", cuyos familiares están desaparecidos.

Mientras, la Policía Federal anunció la detención de 18 ciudadanos que figuran entre decenas de argentinos expulsados últimamente de Paraguay.

Un comunicado policial dijo que sobre la mayoría de esos ciudadanos penden órdenes de captura.

Por otra parte, 7 policías de Santiago del Estero fueron procesados por actos de tortura contra un detenido, a quien le provocaron diversas lesiones físicas y síquicas, constatadas por los médicos fornses.

El nombre de los policías involucrados en el episodio no fue dado a conocer, pero se sabe que se trata del jefe de la Brigada de Investigaciones, el segundo jefe de la Unidad Regional, un oficial, un cabo y 2 sargentos.

En el orden laboral, los trabajadores mecánicos declararon el "estado de alerta y movilización" contra un gobierno "que nos ofende día a día embriagado de soberbia y poder" y en defensa de sus fuentes de trabajo y conquistas sociales.

En el plano oficial, el secretario general del ejército, general Reynaldo Bignone, admitió que unos 30 oficiales de esa arma fueron pasados a retiro, aunque calificó de "exagerada" la información publicada al respecto por un diario local.

EN ESTADO DE ALERTA OBREROS ARGENTINOS

BUENOS AIRES, 5 de noviembre (PL).— Los trabajadores de casi un centenar de seccionales del gremio mecánico aquí, se declararon en "estado de alerta y movilización" contra un gobierno que "nos ofende día a día, embriagado de soberbia y poder", y en defensa de su fuente de trabajo y conquistas sociales.